
令和６年度 第２回鶴巻小学校運営協議会＜記録＞ 

 

期日 令和７年２月１０日（月） 

時間 １０：３０～１１：５０ 

場所 音楽室 

 

 

＊ 授業参観 

１ 開会の言葉（教頭） 

２ 校長あいさつ（校長） 

  ・本日の議題について 

３ 授業参観の感想 

 

４ 協議 

（１）本年度の学校経営と学校経営評価について(校長) 

（２）来年度の人事について（校長） 

（３）地域学校協働活動の本年度の実績と来年度の方針について（教頭） 

 

５ その他 

（１）来年度の学校運営協議会委員について（教頭） 

（２）卒業証書授与式について（教頭） 

（３）学校運営協議会委員の皆様から（学校運営協議会委員） 

松本委員：小規模校の良さが生きている学校経営である。人数の多い学校

ではタブレット学習時の機器やソフトのトラブルが多いと聞い

ているが、統合によって 1 クラスの人数が多くなった場合が心

配。 

嶋田委員：クラブを担当させてもらっているが、鶴巻小学校の児童は他学

年にわたってコミュニケーションできる能力がすばらしい。日

頃の教育が生きている。 

加瀬委員：デジタル化が進んでいるためか、教師・児童ともに漢字の書き

順に対する意識が低い気がする。しっかり指導していってもら

いたい。 

 

６ 閉会の言葉（教頭） 


